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令和３年度ＰＴＡ・まゆみ後援会総会議案の決議について 

 

標記の件について、書面表決書の集計結果を次の通りお知らせいたします。 

在籍４６１名中、回答書提出数３６７名（提出率７９．６％）。議事①から議事⑥まで

の表決について、賛成３６５票、反対１票、未記入１票となり、議事はすべて承認されま

した。 

 ありがとうございました。 

 

 

朝倉 正典 令和２年度会長より 

 「みなさまには一年間大変お世話になりました。コロナ禍と言われる状況の中で例年通

りの活動ができない状況ではありましたが、保護者の皆様や校長先生をはじめ教職員の皆

様のご理解とご協力をいただきまして無事に務めあげることができましたこと感謝申し上

げます。 

 さて、この度のＰＴＡ総会につきましては、直前に書面での開催に変更させていただき

ましたこと改めてお詫び申し上げます。新年度のＰＴＡ活動が、学年懇談会等の貴重な機

会が持てることができ、保護者どうしや先生方とのつながりを深め、連携して子供たちの

健やかな成長を支援して行ける。そういう環境にきっとなると期待しております。 

 結びに、子どもたちにとって歴史と伝統ある安達高校での学校生活がより充実したもの

でありますように、そして保護者の皆様と教職員の皆様のご健勝とご活躍を願い、退任の

あいさつとさせていただきます。本当にありがとうございました。」 

 

 

松山由美子 新会長より 

 「令和３年度の安達高校ＰＴＡ会長を務めることになりました、松山由美子です。 

 いまだに終息の見えないコロナ禍で、制限も多く不安の尽きない毎日です。昨年度は感

染防止のため予定していた会議や行事のほとんどが開催できず、大変残念に思いました。

今年度は、新しい生活様式の中で、可能な限り予定している行事を実施していけたらと思

います。 

 学校と私たち保護者の連携を密にすることが、子供たちの安心で充実した学校生活につ

ながると思います。会員の皆さまのお力添えをいただき運営していきたいと思いますので、

ご理解とご協力をどうかよろしくお願いいたします。」 


